



## 保育部生活発表会



### ☆ひよこ

・発表会があると知ってから、親として楽しみにしていましたが、目が近づくにつれ、不安も大きくなっていました。その気持ちが子どもに伝わってしまったのか、当日は朝食も半分しか食べず、着替えも拒否の大泣き、機嫌も最悪でした。しかし、舞台には、いつも通りの子どもが立っていて、泣くこともなく、無事に終えることができたのは、やっぱり先生方の力が偉大だったとしか思えません。練習中の指示も完全には伝わらない年齢の子どもがあんなに立派に演技ができるなんて思ってもみませんでした。先生方は本当に大変だったと思います。あの日からスマホで撮った動画を毎日見ています。まったく飽きません。感動しました。

### ☆たんぽぽ1

・練習の時からとっても楽しくできていた様子で、「今日もうさぎちゃんの練習したよ！！」と教えてくれていました。「見に来てねー」と言う娘は、当日も楽しそうでした！大きな声すぎて思わず笑ってしまいましたが、堂々と演技をする娘の成長を嬉しく思いました。子どもが楽しく参加できるようにご指導いただき先生方には感謝いたします。ありがとうございました。

### ☆たんぽぽ2

・「クリスマス踊るんだ！」「カスタネットはこうやってたたくんだよ！」と毎日嬉しそうに話をしてくれた表情から発表会の練習を楽しんでいるんだな～と感じました。運動会では涙を流していたので発表会はどうかな…と思っていましたが、親が思っている以上に張り切る姿を見ることができ成長を感じることができました。

### ☆その他

・出番に応じて前後の席を入れ替わったり、足の不自由な人受けに椅子が用意されていました、何不自由なく見ることができました。

・検温、消毒、席の間隔の確保などのコロナ体側もしっかりなさったうえで、このような会を開催してくださりありがとうございました。

